
第 四 百 四 十 七 次 會 譲

一九四九年九月+ 六曰墓期五午後i 時在紐约成功潮襄行

主 應 : Sir  A lexan der  C adogan  

( 大不列類及北愛爾蘭聯合王國）

出席者：下列各國代表：阿根廷、加拿 

大、中國、古巴、埃及、法蘭西、那威、烏克 

蘭蘇維埃社會主義共利國、蘇維埃社會主義共 

和画聯盟、大不列頓及北愛爾蘭聯合王國、美 

利堅合衆國。

議 事 日 程 爽 第 巧 巧 六 次 會 議 （ S/Açenda 

446 ■)相 同 。

一 、 一*九 四 九 年 七 月 二 十 九 日 原 子  

能 委 貴 會 主 席 致 安 全 理 事 會 主  

席 函 （S/!377 ) ( 續 前 ）

主席 : 本席要提醒各位，我在箱四 W六 

次會議移了時譲定本次會譲開始時先連績傅譯 

蘇聯代表在今天上牛所發表的演講辭。今天上 

午本席曾通知各位, 理事會各代'表將要參加午 

後四時在本大樓內舉行的筒短儀式, K此至遲 

須在午後三時五+ 3 ；分中止討論。如果傅譯需 

時甚久，本席或者要請傳譯員教停傅譯。

( 躲 即 以 矣 免 傳 釋 蘇 聯 代 表 在 第 四 六 次  

會 議 中 用 镜 免 《 • 表 之 演 講 辟 翁 演 講 解 之 工 式  

萍 文 我 於 该 次 會 議 速 记 紀 錄 0 )

M r .  C h a u v e l  ( 法 蘭 西 ） ： 法 國 代 表 閣  

認 爲 加 拿 大 决 議 案 草 案 [ S/1386 ] 可 使 理 事 會  

履 行 目 前 對 此 事 所 負 之 唯 一 責 任 , 所 以 要 投 恶  

贊 成 0

原子能委員會售•於去年1發表聲明）說該 

委員會業已陷於傷局）並建譲® 時停Jt工作， 

待各常任襄R 國報稱各該國已就管制原子能及 

廢除原子武器問題商得協譲3E礎，可以恢復討 

論之時爲Jto

大會雖採絶那個主張由各常任委貫國嫁此 

諮商的建譲，但仍於一•九ra八年十一月四n决 

議案一九一( 三 ）中雄幾由該委貫會自行檢射 

其工作計割，以便决定繼績IT作是否可能，是 

否有益。此事業由該委M會照辦。

有一個决議案2是七月二十九曰由該委 

會所通適的0該案說，情勢並未改變，除非六

常 任 委 員 画 觉 得 協 講 某 礎 , 該 委 員 會 的 工 作 决  

不 會 有 稗 實 際 。

另 一 决 譲 案 是 由 蘇 聯 提 案 [S  A 391 /Rev. 1]  

而 產 生 的 。 蘇 聯 道 個 提 案 將 蘇 聯 代 表 国 去 歲 向  

大 會 提 出 而 大 會 未 能 接 受 的 觀 SÜ 3 赏 新 加 以 申  

雄 。 原 子 能 委 員 會 在 文 件 A  E  C / 4 2 內 陳 述 該  

委 員 會 不 能 後 受 蘇 聯 提 案 的 理 由 。

因 此 道 兩 個 決 譲 案 不 過 是 以 完 全 客 觀 的 態  

度 陳 通 該 委 會 執 行 大 會 决 議 案 情 形 的 報 吿 書  

龍 了  0

加 拿 大 决 議 案 紙 在 使 大 會 得 知 箱 執 行 大 會  

一 九 P9 八 年 十 一 月 ra  H 的 决 議 案 ， 策 已 採 取 T  

什 麽 行 動 , 除 此 .以 外 , 並 無 他 目 的 0

如 果 沒 有 道 樣 一 個 文 件 ， 大 會 勢 難 得 悉 執  

决 譲 案 的 結 果 0 r a 此 理 事 會 似 應 負 責 將 執 行  

結 果 報 告 大 會 ， 喪 時 滅 对 論 這 個 程 f针 。g題 如 何  

决 定 。

當 該 委 M 會 六 常 任 委 M 國 代 表 進 行 會 商 之  

際 ， 我 1P1苦 就 货 體 事 巧 舉 行 耽 治 及 技 術 性 財  

論 , 顯 然 是 無 禅  際 的 。 再 者 一 個 人 對 某 事 苦  

奄 無 所 知 ， 所 說 的 話 就 沒 有 根 據 ， 而 H• 六 常 任  

委 Ü 國 代 表 的 食 商 尙 未 邊 到 發 表 任 何 公 賴 的 階  

段 在 他 們 未 作 ;K 他 决 定 以 前 根 本 也 不 能 政  

表 ， 從 道 種 種 情 形 沿 来 , 似 乎 更 不 能 同 時 討 論  

體 問 題 了 。

因 傅 道 種 緣 故 , 本 人 對 鳥 克 蘭 及 蘇 聯 代 表  

狂 第 四 四 六 次 會 譲 所 作 的 在 本 ? î上 脚 於 政 ï̂̂ 作  

Î Î 的 言 論 ， 不 擬 钉 所 評 論 。

至就蘇聯代表向理^^會提出的决譲案̂ ^〜二索 

而論, 本人所要說的就是孩案似未顾及f f際 

情势。本人在再截明'大會竹將某種任務交餘 

族子能委i i會。m - m x m m m f . y 業已擬就 

工作報吿書，提供大會密^&。本人不知货何要 

讓理?P會扣留道個報⑩，使理事會成齋孩資 

i i會與大會之IÎU的FÏ礙0 財論報Æ書及其所提 

出各問題後再向孩委i i會發出新訓令 

該S済大會辦îfi而 不 該 會 辦 理 。

主 席 : 我 們 Ü 經 厳 定 /，:卞 後 ? 千 ：a 分  

教 時 停 會 ， Si/»:恐 怕 厥 能 作 ici简 知 的 陳 Î È ， 此  

外 就 不 食 有 時 間 了 。 此 除 # 有 代 想 後  

言 ， 木 席 就 要 雄 譲 立 食 。 本 人 紫 已 說 過 ， 

式 定 於 午 後 四 後 舉 行 ， « 各 位 代 表 那 隨 同  

本 席 前 去 。

見原子能委員會J E ^錄,第三年,特別補揚,向安全理 
事會JI出之第三次報告書（AEG / 311 Kev. 1) o 
見文件AEO I 43 .

參閱大會Sï三S會第一期會讚正式SI錄第-六三次全垃會



( 午後三時五+ 五分:f 會:》午後四時三千 

分復命。 )

主席 :本席要吿訴理事食各位代衷案前 

的議程上共有南個决議案?̂ :̂案,一倘長加拿大 

代表圓所揚[S/1386] ;另外一個是薛聯代表 

圓所fë[S/1391〕。■於道個癖聯决讓養剛總 

乂經蘇聯代表圓另外提出修正案文[ S/1391/ 
Rev. 1〕0 不過本席要請大家注窓所修改的滅 

是一制字。

如果各位代表不擬發言，木席就栗遵照廉 

?ÎIÆ則，從加拿大决譲案案開始，將齐决譲 

案《Yï案付表决了。

Mr. Tsakaj'KIN ( 蘇維埃社f f主族共相國 

聯盟 ) : 本人剛剛提出了一個决議案?,Ï案,其 

恃趣⑩加拿大化表所提的决議案？, 案不M , 而 

化食itÆ完全相反的結果。加拿火代表的决譲 

案 案 使 原 子 能 委 i i會陷入工作停頓的狀 

態5 而蘇聯代表圓適縱所的决議案?,案則分 

Â《委i i 倚繼續工作。

R 此 本 人 要 先 农 决 蘇 聯 的 0 
如果先农‘決加掌的决議案?,、:笼，m 後乂通邁 

蘇聯的議案 ?it案—— 如果付通遇的;法—— 恥

麽?r 'U # 的處域就很W雜了。就第一種情 .汗': 
說，那一作isi [ S/1377 ] 將 liiïT'ji食轉遞而不 

附任何化議。就第二種情形説，就用不將原 

子能:造i i食卞席致安全îT，U fr卞席恥31M所附 

兩决講案一併送陳大fr  ; 滅Ï ：:轉遞蘇聯代农所 

提約决議案就夠了。

旧此本人; 求.卞席先农决條聯的決議案?；t
策。

General McNaughton ( 加: 大 ） ：議 

« « 則第三十二條第一段说: " 卞 忠 議 及  

讓案? 索 應 出 之 先 -後 次 ：■>：々 ⑥先 

械。 "
本 M'iK知大家可以對卞>g；:；pji課设出條ip., 

不遇51̂ !̂̂條正案必.奶按照W外- -條Oi則 議 。

本人?K «蘇聯代农所提的?《̂iŷ 决?；t宏，hS. 

染孩案决# 加$ 人?;t索的修正Ife。

本人，8::折出，蘇聯【t炎 所 的 宪  

雖然T»:.使安今ïT 'iifr促Jfî欧了-能: i件繼的 I： 
作，可 是 小 fm n r i：作的11期以及條作服 'i 
Tr說明，iiim點郁未碰定。

此外，加拿大决講案案所 rîii到的一作、K 
是蘇聯决講索爹 âTtfii极 水 沒 的 ，U 就楚遞 

送 情 報 【I前對大弁極iJH)n：要。加傘人的决 

讓 案 俯 所 附 送 的 文 作 ，明 ,n?:子能 

i i f r將於適觉時期恢nrxfi:'：» 而化些文件 s
以前所應

具備的某本條件，道是與藤聯草案截然不同 

的。

爲了上述理由，本人認爲本人向安全雄事 

會提出的決m 案草案仍享巧優先權0

主席 :本席成登加拿大代表適總所說的話 

很t f道现。此外, 本席栗向蘇聯代表說明,本 

席並不認^5送兩個决譲案:^,¥案互相街突 > 也不 

認;fè道雨個决議案不能间時?f:在0

郎使力n拿大的决譲案?,¥案先付表决並經理 

?îi會通過，本席ÎS是認傅沒钉汁麽現由不能隨 

後表决蘇聯代衷圓所提决譲案

如果安全理?r►食各代表郁不打-◎就此點發 

表益a ，本席認；ÏS職 I〒所任，就 lë：遵照議Tp规 

则的规定? 间傅遠反賺ÎH規則之事不常， 

仏 筒 ifi從未發生0 益將.加拿大的？,"£案 

先 f t表决》這個'化案之從出比膝聯？,■?案 ¥ 八 

夫，不過木席還要Oi:複雜明，木席並不打J T 路 

此避免將蘇聯案付表决，而 [1*也沒才(̂ :̂道種 

瓶填。等加拿★ 決藥案?；£案處巧過後，不î f 結 

果如何，木席都形资任將蘇聯的决議衆：?,ï案付 

表决。不過本席以然iT H 規 則 是 必 的 0 

讓卞►规則說，各f ô 索必奶依} m 出之Æ 後次，f  
取 ??表决。據本席不-来，U I44偶f ô 案 È t 不衝 

突，所以本席便打Î7如此進î f o

本 席 全 ï l " i食丧决加拿大的决譲繁 

.-，後 。孩货案文}i文 押 S/1386。
Mr. TsatîApkin ( 蘇維埃弁主義典和 

國聯盟）：t 席依照sr'ji规刑第.二:•卜二條，M  

定九；! 八11向:安全ïï:，jt弁提出的加拿大决策 

?■、:案 應 •农决，木人觉然M.ffi。不過據本 

人所知， 席說過，现1^侍>1̂講並灰决;3個:̂ ；̂ 

案後，就 成 决 蘇 聯 化 灰 所 fô的决讓裝 

案。

: 楚的，ÏÀ足‘本席的.£思。

Mr. Mani'ilsky ( 蘇維埃社件卞

:箱化和W ) : 水人，1̂ 對.加拿大的决議5̂ ?；*二案^；么 

出修Æ案。

木人化孩案第二段 " ；ii?秘巧i要將孩1-̂  
?ï所 附 " 等lift之後，加人i '列 卞 :
" 及》ft子 能 付 对 此問題之紀錄。 "木人 

將以水條II:.宪的抄本- -份送交秘Vf處0
7 m  : .(.r克I：« 蘇維埃社fr主義共相 m 代 

农：Î^LLin加拿大决讓資？紫提出修正案 [ S /' 
1392〕。按照战，UJÜüUb ^ 個修Æ寒進贷先付 

:Jé 次。

General McNauuiiton ( 加掌'大 ) ：本 

人現/广 钱 rï‘號明本人楚於植变X5克购代农 

的 案 ，在 说 爹內加添他所雄議的字樣。本 

人Ü怒⑥他的处詠的碰mïrffffÆ。



主席 :加拿大决議案草案的提案人業已接 

受該修正案；因此本席認爲已無單獨表决此修 

正案之必要q 莊將已照鳥克蘭蘇維埃社會主義 

共和a 代表建議修正的加拿大决譲案草案付表 

决。料想稱事會各代表不必等着着鐘就的决譲 

案草案。增添的字樣相當館單，也很得當。因 

此如果沒贫人反街,本席就栗請理事會就修正 

後的加拿大决購案草案舉行表决了。現在該案 

的案文如下：

"安全理事會

" 業已接獲原子能委員會主席一九ra九年 

七月二千九日来菌一件，附送該委員會一九®  

九牟七月二千九H第二十ra次食譲所通過之决 

簾案m件 C A E  C/42及 A  E G/43 ) , 並已加 

以審議，

" 兹睛秘書長將該函暨所附决議案及原子 

能委員會財論此問題之紀錄一併分送大會及聯 

合國各會員画0 "

来♦ 表决錄果如下：

賛成者：阿根廷、加拿大、中画、古巴、 

埃.及、m s 西、那威、大不列顏及北愛爾蘭聯 

合Æ國、美利宇合衆画。

寨權褒 : 鳥克蘭蘇維埃社會主義共和画、 

蘇維埃社會主義共和國聯盟0

该次議案草案‘ 《Ai黑资零通进，棄报者

0

主席 :我們現在再来處理蘇聯所提的决譲 

案草策。骑問是否ÏS要評隐道個决譲« 草素， 

成者可以立卽表决？

Mr. Tsaiupkin ( 蘇維埃社會主義共和圃 

聯盟）：我們方維通過的决賺案純粹是程序性 

资 , 並沒：̂就欣子能問題提出任何新的焚體事 

壞。道個决譲索並未使該問題力•所進展,不過 

讓说子能委i l會仍如七月以來的情形並不積極 

工作0

蘇聯代表闻誌傅览子能委H 會旣然1Ï 了特 

定任務所以無播停止工作。就一九四六年一 

月二-卜W IÎ决議紫一（一 ) 及十二月十西14决 

賺索叫千一( 一 ) 的規定5G-來，说子能委艮會 

，到人會確切訓合，業11不Jt一次。典他若千 

文件，也載:f f命 令 子 能 :參i i會擬ft原子武器 

止公約一種及K>:子能位制公約一種的ift'接訓 

合。

本 人 今 時 業 已 指 出 , il?、子能凌i i會 

迄今fir未透成任務。那 麽 什 麽 极 據 ，要停 

止工作？道種行動是!:£無理由的。 子能类i i

ü遏後的决褒案係IBS S / 1393號印發<

會職責具在，當然應該繼绩工作，度到大♦同 

意的管制計割及禁止m子武器公約草擬竣事時 

爲止0

■法爐西代表今天發言時約略提到本人今天 

向安全理?H會提出的决譲案审案。他說他成覺 

安全理琪會不應在目前来密議道些問愿，而且 

理事會也沒有資格建譲該委具會繼绩工作, 因 

此他不贊成道個草案。

本人不同意對道個問題採取上述看法，大 

會决譲案裏面的具體規定就可以完全取斥法國 

代表的盘見。現在就填弓1證大會一九四六牟一 

月二十四H的决幾案0 那個决譲案說到設贤原 

子能委爲會以便就" （两 )翁除各画第偏 

中之原子武器及其他可供大規模破壤之各種卞 

要武器；" 暨 " …'•，( Z j )在必要範圍内资制 

原子能，務使其僅充和卒用途" 兩事，向安全 

理事會提具具廣建譲0

道是大會一九四六年一月二十ra日决譲寒 

的明文規定,由此可見原子能委員會是否栽行 

任務，道問題對於安全理事會関係重大0 按照 

道個决譲案的規定,安全理事會應該從原子能 

委員會得到如何取雜原子武器及其他可供大規 

樓破壞的武器的具教建議。道是我ffr的責任， 

而且現存大會的明令, 要我道樣做 0

現在讓我們再進一•步，研究大會一九R9六 

牟千二月十四日的决讓案，該决購案稱：

" 促請原、子能委員會迅卽»  行一九四六年 

一月二十四日大會决賺案第3Û節所載之該委员 

會任務 雕 。 "

該决識案績群:

" 建義安全理事會……迅卽審讓爲樹立國 

際赞制及檢査制度所需之一個或若千公約章 

案 ；此頃公約內應包括對於目前或未來Æ能適 

用於大規模破壤之/SC子武器及其他:道要武器之 

取雜，及使子能僅使用於和平目的所必m之 

原子能管制。 "
道是大會的第二道訓令。道個訓令就把a  

速審織取雜览子武器及建立原子能⑤制公約的 

那個責任交給安全现事會,而在安全理事會中 

我們則恭爲理事画代表。

如：％原子能委會停止工作，請間安全理 

斯食如何能夠迅速審譲？所以我們應當强迫该 

委_^會恢復工作。我們應赏雄躁繼績道種工 

作使安全理事會能夠遵 ff大會的侨示。我《 

並無其他送徑可循。如布住何力量阻撞说:子能 

类i4食的工作，我們就應當克服道些力量0 道 

是安全理事會的責任0



了克服道些m力，務命)!?、子能委n 會俠 

後工作，不致長此無所?um起; I，條聯業已提 

出决議案?；■:案，S?fKî、子能婆Xi會繼續工作，俾 

能達成大會一九W六年一月二千ra n及千二月 

-m  口南決譲案交給ÂS委ü會的任務o
安全理?H會的激千代农t)•企圓分辯，說说 

子能要Ü 會六??:任:爱Ü 國I»]的食商現 IE進行 

巾 ；不過道補説法完全不能令人折服。;KP!Î六 

阐弁商之際，原子能婆Xi會;5什麽就應常織 

?度知近二?f本是可以f>̂i m 並 進

的0

膝子能悉i i禽乃是本命就取辅/S(子武雅及 

牧制欣子能? 擬■一種或干公約案的 .+.要機 

關與?力定機關。大會設、ÏÏ:孩委Ü 會，正是傳了 

mm 0 的，所以孩4^i i會不應M，此而不校極II： 
作。本人SST找明一次，孩養i i 食所以仍哲不 

精極工作的，完全是关國施用觸力的錄故。但 

是我們不能取這種途徑；我們沒f/椒力道 

做 。原子能委XA會必廣工作;》我ftî—定要强泣 

说子能委i i 會工作。

道就是本人今夫提出决議案?,ï案骑安全理 

會滅譲的口的0

Mr. Mancilsky ( A 克蘭蘇維埃社會主義 

■共和國）：理?}î會各代表會記得，¥-rn—九叫， 

八年五月^ 就有人令阔使说子能:爱 會 停 Jbof 
作，伊是道些企阔均歸無效。大家知道，去年 

大會裏tî•經;Tf邁這種企fêl 0 結束览子能委i i會 

工作的間題已經向大會提出不過大會並未同 

■JS: 0 现在容本人提醒理?r准各代表注意大會一 

九四八年十一月四日决譲案，該案稱："大會 

講成子能委M會 紐 食 譲 •，，…0 " 道樣沿来， 

除去蘇聯代表所提過的一九四六年那個Ht耍 

訓令以外：》我們遺要遵從道基時常提到的一倘 

决議，就基大會一九四八年十一月M 日决議 

案。

, 加拿大代表企圖用下面的説法来辯解：該 

类員會六常任委員國，就是安全理ïp會五赏任 

理事画與加拿大，已在考盧道些間題，在道 

個期間襄：》原子能委員會爲什麽應該繼績工 

作 ？

然而•一*九四八年十- - 月四H的决議案明明 

" 敦睛大會一九四六年一月二千四日决議案六 

提案國，卽原子能委員會之常任委員國彼此諮 

商 ••，…0 "換言之縱使六常住委員國進行會 

商，大會- - 九四八年千~月四日决譲案也並不 

胆止原子能委員會繼績工作0

適綴財論表决規則時;{^席說他維對擁識 

遵*ÿ 議事规則的原則0 昨天我們對道一點藍見

頗对出入 [ 第四国3£次會譲〕，因;ÏS我們擁述 

壤m规則而主席則否, 不過我們且搬問此?Ü 

不談。可是本人認傅主席與安全理?r»會各代 

表都應赏极據大會决織案, 尤S 是根據一九pq 
六年一月二千ra 口及千二月千四口南决譲.案, 

並且遷射大會一'九四八牟千一月四n 的决賺， 

® 個决讓具有正式約束力已請览子能婆X4食 

恢復工作同時譲定辦法，舉行諮商。現 會  

商一事紫已：1 備就緒，倚待遵行的是道個一九 

四八年决簾案的第四節> 孩節的规定也是不究 

破壞的0

爲T 以上種種理由，本人熱誠擁護蘇聯化 

表的提案0

Mr. Chatjvkl ( 法蘭西）：本人並不否認 

欣子能委i i會應赏繼績工作。赞瞭上本人確 

知，法闺政府目賭該委員會停止工作决不會不 

懷疑懼0 不邁本人適織撮述的情形並不是脑則 

方而而是常識上的?]湖 。一方面該黎ri會通知 

我們，說該委M會業已陷入僵局。另 一 面 :A; 
會一九四八年十一月W 口决譲案所规定的六 

Ü 國會商乂在進行中。如嚴不等六委f i國m新 

考處協議Æ礎 孩 了 用 目 就 促 骑 該 类 會 討  

論，木人認傅决無f î效之可言。木人與殺干代 

表不同並不以 ;^非把同樣的‘諾説個二十 Tl 

遍，一再遍以S 五> ï遍不可，甚？也不相 

樣 做 會 有 處 ；木人並不以货ra此可使問題 

到進展。

Mr. MANUir,sKY (烏克蘭蘇維埃就會主篇 

典和國）：本人不能间.5:法國代表所说示的反 

對盘見0 木人不解何以同時擁護一九W六年和 

一九四八年千一/i四H的大會决議案就是不智 

之舉。本人不能了解，深 fiî法國代表也不能舉 

出住何證據，来證责他的説法。

本人不能不說法國代表画在览子能養i i會 

襄所起的作用極不足稱道0 該代表圓I t經提出 

最可非讓的提案, m 目的在停止廣:子能委M食 

的工作，而以揚出共他代表国所不能tt资的提 

案;己任0

現在全世界都贊成禁止原，子武器及位制域, 
子能，這種» 勢共壯。而法國代表圓却情賊承 

擔提出道種提案的‘遺大責任，究I I是什麽励機 

驅使它道樣做，本人很不明瞭。試問法國;何 

要自動擔任解散族子能養貫會的主角昵？

就此事而論，法國代衷慨未能證明不教之 

處何在，本人當然要堅決反對他道種論調。本 

人還認爲法國代表圓在原子能 :參i i會裏面的 

行動ï f在是卑劣不供Ô Æ银和的人是永说不 

會忘記道種货的。



主席：如果沒力‘人繼辩 發本席就將蘇  

聯的决M m " : 案 [ S/1391/ Rev. 1 ] 付表决。 

該草案案文如下:
"安全理

" 業已密譲一九叫九年七n  二十九n jf>T 

能委會卞席致安全理事會 -4̂席®  [  S/1371 ]  

及所附孩委34會第二 •卜四次會譲所通過之决譲 

案》

" 請殷子能委會繼續工作,以便速成大 

會一九四六年一力二十四n及十二 jj-hw H决 

譲案所交付該養_ü會之任iÿo "
朱手表决，結果如下：

賛成者：烏克蘭鹿維埃社會丰義共和國、 

蘇雑埃社會主義共和國聯盟0 

' 棄權‘?f : 阿根廷、加拿大、中國、古巴、

埃及、法蘭西、那威、大不列顔及北愛爾閣聪 

合王画、美利整âv窄國。

表次結果计兩赞成 , 棄恨者l o
盤次讓案草業表能復得理15 a 之可次 

票，遂表通避•O

二 、 安 全 理 事 仔 各 委 員 食 副 代 表 旅  

◎ 及 生 活 律 貼

主席 : 現任時lin Li輕不V.，ffl是譲程上還 

ŸrpH個ïfty，希望iiî兩偶JïîH郁不Æ力岛很i i的 

UŸIÜÎ來討論。如 食 許 可 ，本席就要骑各 

位代表進旅淑 HMH。

巧然沒力人反對逼種辦法^我們就照 
席卞才的if；議進

:人-家記 'f ib我們在一九叫九年七/]二 1‘七 

11 [ 第 二 次 會 講 ] 计對此問題灯所对論，不 

過並朱作成决定。常H.V相赏1;̂的代表似乎郁認 

；fê根據技術上的现由，恥 拽 提 到 文 S 1338 

所載?化講案？, 案 食 名 ïïLh第- -個 射 i食 

的名稱i，£應别除。安如 >8卞食';,1‘昨並未對此、ii 
舉 Î 农决。赏時充任卞席的,!：；) ■*： I沿條維埃《it食 

.卞滿共fi爛代灰 tt就找:I'f.力面提 出 m ，他 

説 :

" 本席婴;iiîftîîj須H消 各 代 ; 應  

於 就 此 問 題 取 炎 决 ，⑧足根據找們所fï: 
獲 W 代灰闻位案 fô 出 >11 非 .Û： W,
的偏忘錄， [S  1355J, ;i£.:fê撫妨仔細研究文 

作，等到 I、'，欠f r議 灰 決 ……。 "

☆ 0.Vï*i>û 找取第二稀辦Ï ，並宋灰决eu 
-f?延食。

l i所极據的I'M ft  [  s. ' 1338 j 赴由澳人 

利 >!!i、比利W:、：:h；ïr比，;:i及u:fôrw 代; 所後。 

i*i 小 求將- • m  i m m m m A i k  夺?里>!哺 《

後一次禽漠的臨時誤Tit II程。Ï1W W代灰所it  

譲的:',ï案案文如下 :
" 安 全 柳 #
" 殺於人會一九W八年十i l八 II 讓宪'： 

H - - ( H ) 業 定。凡遇大會StKtJî^iCn»! 
解桑i i會時，其參與苍孩委Ü食之 fr  i i  W 代 

表是否ifl由副代表一人陽助應由大禽U  î f决 

定。

" 丧秘書長業輕间一決議案投權，於安令 

理?ji會認爲;ÎÏ此必要時向會i i博 铺 後 家  

參與上述委14會副代表之旅i'î及 生 活 貼 ，

" 據f t自下列各要i4會 成 立 来 JtiEf/參 

與或業已參與之會國代表均趙由副代农一人 

協助：

" 一 、 制嚴邊境? 件調丧闻；

" 二、聯合國钟旋養i4會，現改稱聯Ô■姨 
印搜尼西亞問題委i i會 ；

" 三、印搜及CL某斯1».問® 委M禽。 "
該® 的四個後？{-人奥面紙钉法m 代农一人 

是安全現事會的一 ; W 此卞席假定他會允ÜV 

用他的名義提出孩决譲案'卞案。理m會各代丧 

常然知道，紙 f fï im 會的a m 國線可•以iflç正向 

理?li會提出决譲案?,t案。

Mr. Manuii.sky (  克蘭蘇維埃社會主

義共和國 ) : 0 克蘭蘇維埃社會.^^義并和國代 

表画骑求不要fr:今天財論M個問題。

U 從上次討論此?1UU來， 今Ü  Yf兩m  n  

了。常時本人卞待安全理?|(會的对論，所以能 

夠完全明盼PÜ題所在，對Yf關文作也fR熟悉。 

但是卞人敢說，理m會=îç[111代^̂ 或̂'«-不免成盘 

處境困雕。

現在n m 上糸涉了教干1T( 婴的原則問題。 

後黑該陶的各代灰* 從未通知安全ï i m 會^説  

想要設œ 副化农的職位0 *{£們採取i , i個i t•驟完 

参見n 己的主.fô，m後又要求聯/î•國浦發副代 

表 ifi的f ï i » 。就县一家私人公司吧，本人&不 

相 f,r{£會承，⑤ 正 痛 ，的手格。木人可以斷^̂  

不會的。>IV.聯 { t練衷tftf，i l 稀 T•格就0Î加不Î1 

了，W;Ji^聯合國是tV ff確切宗行的國傑機關。 

舉例說，.如果ifc國n  Ü 决 定 派 i S 副代;̂ … 人 

參與; 参i i 食，试問爲何要由* E 代；̂-出錢? 
他可以f r ï i t î î地?ïüo  : " ⑥化麼要我出5?1 ?找 

必 îfî先把M件-TM f 細想想两説。 "

他們想要找們浦後一镇IU.款一一.如果水人 

沒ÏJ•界錯，所需，欲m速二冗0 ,  0 0 0 0 (̂ 元之 

1Î。水人認；̂我<1«1的支出L1是 非 浩 :A: ,無論 

如何，郁應ÀS從核'fT»；银 題 。而.fL>fc人知 

道秘,》?!t對於UlfÇfiJU是 —點，

疑，所以就史應孩桜讓T 。



.道就是烏克蘭代表闻所以請求主f 從緩審 

議道個間題的理由0 本人認爲道是一i 合法的 

請求如經住一*代表国提出，都應予照准。

道個問題或許應該在安全理事食》 新®  

事画後提m審譲 i 也許可以在大會期間或大會 

開幕以前設法召集專pg會譲來討論此事。不過 

無論如何本人建譲道個間題應從緩譲。

General McNatjctHTon ( 加拿大）：本 

人請求發言，艇在説明澳大利亞、哥命比亞、 

比利時及法蘭西所提的道個决譲案草案已在一 

九因九年七月二+七日舉行的安全理事會會譲 

襄經邁極詳盡的討論在那次會議襄大家會同 

意依照道些代表的建議資該决議案?,Ï案作若干 

重栗的修改。據本人看來，如果现事會能夠提 

出一個新的决議案草案,把議定的修改都包羅 

在內）以憑審議，那麽我們的討論就可使利不 

少0 ■ 於道一點J»本人充分支持烏克蘭代表的 

提案一一本人樂於聲明, 合夫本人和他意見一 

致這已是第二次一 認處應當延至下次會譲， 

等我們收到其他文件時再審譲此事篇妥。

Mr. Tsabapkin ( 蘇維埃社會主義共和國 

聯盟 ) : 本人也請求主席展緩審賺道個問題， 

因爲我們雖曾充分討論此事，但是項目S 和項 

目四是遇了兩個月甚至甫個月以上才列入今天 

的譲程的0

此事須在討論以前加以研突而自從前次 

討論之後，至今已有相當時間。本人® 至沒有 

擴帶必需的文件j 因爲本人並不知道此事竟會 

列入譲薛。我們是在到會後方才發視的。

因此本人贊成烏克Ü 代表的請求認爲道 

個問題應當延期審譲）I!期由主席酌定, 並且 

主張立卽休會。

主廣 : 我們不能在目前决定此問題，本席 

認爲是很明顯了0 本席剛總諧法國代表提出道 

個决譲案，已經看見他表示同意。想必法國代 

表已經聽到加拿大代表的提譲, 因此要和該®  

的其他餐署人商計,並會同各該代表或其助理 

人息去草擬一個修正决議案草案,俾能向安全 

理事會以後的某次會譲提出0
港事會下次會議的H期顯然要定得非常準 

因爲蘇聯代表货在七月底要求有較多的時 

間來研究此事今夫他又理怨時間大多了。不 

過本人希望能以某種方式滿足他的要求。

Mr. Chauvel ( 法蘭西）：本人很樂於 

擔承主席適線所建議的1：作。財諭已經展期, 
本人非常高興因爲本人今天並沒有把文件帶 

来0

將來本人向理事會提出草案時，自樂於與 

諸位同仁共同商計。

由慕 :譲程上的項目也與蘇聯代表所 

說的情形相同：》我們今天已不能加以處理》Ü  

頻展緩至以後某次會議再辦。

道樣說来本席假定理？會决定立卽延 

會）因爲我們今天的工作Ü 經完舉。此?仍侯 

安全蕴事會T 次開會解决。我們將要邁入一倘 

困難時期因爲大會將於下星期二卽九月二十 

日開幕。我們或許不便在星期一卽九月十九H 

開會，闲爲殺干代表闻行將到達要和們的 

常任代表會商。本席威除去說希望在下 

期内某一夫舉行下次安全理m會會議外便不 

能再>fî•所本佳了。至於確切的會期，本席希琪 

能夠儘早向謝位代表出建譲。

午後5•時四十五分散會0

第 四 百 四 十 八 次 停 議

一九四九年九二十日至期二午後三時在紅约成功潮舉■行

主 席 : Sir A lexander  CadôgAn  

( 大 不 列 類 及 北 愛 爾 蘭 聯 合 王 國 ）

出 席 者 ： 下 列 各 國 代 表 ： 阿 根 社 、 加 拿  

大 、 中 國 、 古 巴 、 埃 及 、 法 蘭 度 、 那 威 、 鳥 克  

蘭 蘇 維 埃 社 會 主 義 共 和 國 、 蘇 維 埃 社 會 主 義 共  

和 國 聯 盟 、 大 不 列 顔 及 北 愛 爾 蘭 聯 合 王 國 、，美  

利 堅 合 衆 國 。

一 、臨 時 議 事 日 程  

(S /Agenda 448/Corr.l)

一 、 通 過 議 事 程 。

二 、 一 九 四 九 年 六 月 千 七 H 澳 大 利 亞 、 比 利  

時 ， 哥 命 比 亞 及 法 蘭 西 W 國 代 表 關 於 安 全

理m 會所思各委i i 會副代丧旅'ft及生活数 

問題政安全理J j ’;會 席 i/èK S/1338) 0

C a )秘进長:ÏS安全? 會所收到的Ü|îf农Mi 
發聯合國☆腿問題、印度尼两亞 liij 
題、及印搜—— 巴at斯ilîPg題各 

會副代农-旅ït生活ÏÏ之决讓策草案 
所提節略（S/1355 ) 。

三、一九W九年八；! 冗 n  n 這維>î!5.脆 U劇 i會 

像求聯合國 fôftSÏ印 ; 尼 西 亞 觀 察  

11未来'{5用$ 致秘餐長'0£(8/1；̂66')。

四、關於軍偏隊之絲制及裁減

(.« ) 一九叫九年八；! 叫n 常规 'K備 :參n  

f r主席;îSfë送X《姿J ifr第二次工作


